

Topic: RL/FS (reason for loss and fault station remark) for rush bags

Dear Colleagues,

To determine the reason for the loss and properly assess and process baggage mishandles rates ,the usage of RL/FS (reason for loss and fault station) for any items left behind at your station is a mandatory element ,the Rush baggage forwarding message must include root cause of reason for loss. When you receive the AHL file and close the AHL report, use the correct RL/FS to close the file. If you have received your AHL baggage without a forwarding message, please send a notification to PSBMERKEZ@flypgs.com to find out the exact root cause of your AHL's reason for loss and fault station information.

The above instructions have a significant impact on the assessment of baggage non-compliance. Could you please make a read&sign and send us a confirmation about this rush bag procedure and instruct all your lost and found staff to indicate RL/FS (reason for loss and fault station information) for each rush bags .

Thanks for your collaboration in advance.

Sehr geehrte Kollegen,

Um den Grund für den Verlust zu ermitteln und Gepäckmissstände richtig zu bewerten und zu verarbeiten, ist die Verwendung von RL/ FS (Grund für Verlust und Fehlerstation) für alle Gegenstände Gepäcks , die an Ihrer Station zurückgelassen werden, ein obligatorisches Element Das Rush gepäck-Weiterleitungsnachricht muss die Ursache des Verlustgrundes enthalten.

Wenn Sie die AHL-Datei(Report) erhalten und den AHL-Bericht(Report) schließen, verwenden Sie die richtige RL/FS, um die Datei(Report) zu schließen. Wenn Sie Ihr AHL-Gepäck ohne Weiterleitungsnachricht(Forward Message) erhalten haben, senden Sie bitte eine Benachrichtigung an PSBMERKEZ@flypgs.com um die genaue Ursache für den Grund für den Verlust und die Fehlendenstationsinformationen Ihrer AHL herauszufinden.

Die oben genannten Anweisungen haben erhebliche Auswirkungen auf die Beurteilung der Nichteinhaltung von Gepäck. Könnten Sie bitte eine read&sign machen und senden Sie uns eine Bestätigung über dieses Rush-Gepäck-verfahren und Weisen Sie alle Ihre Gepäck Mitteilung Mitarbeiter an, RL/ FS (Grund für Verlust und Fehler Station Informationen) für jeden Rush Gepäck

Vielen Dank für Ihre Mitarbeit im Voraus

